
Landkreis Verden               Verden, den 08.04.2021 
- Fachdienst Jugend und Familie - 
 
 

Sitzung der Lokalen Arbeitsgruppe Ottersberg 

Ergebnisprotokoll der Sitzung vom 11.03.2021 

Zeit:       17:30 – 19:00 

Ort:         Online-Sitzung  
Teilnehmer_Innen: sh. Liste 

Moderation: Jessica Hambrock & Norman Wackwitz 

 

 

Thema 
 

Was? 
 

Beratungsergebnis/ Beschluss 

TOP1 
Begrüßung und 
Verabschiedung des 
Protokolls vom 
03.12.2020. 

 
Die Geschäftsführung begrüßt die Anwesenden. 
Norman Wackwitz ist aus dem VD Corona zurück. 
 
Entschuldigt ist: 
Gabi Kaleita  
 

 
Das Protokoll vom 03.12.2020 wird ohne Anmerkungen 
verabschiedet  

TOP 2 
Berichte aus dem 
Sozialraum  - „Was gibt 
es Neues?“ 
 
 

 
Geschäftsführung der Lokalen Arbeitsgruppen: 
Die Lokale AG Ottersberg hat im letzten Jahr insgesamt 
sieben Projekte gefördert. Es bestand ein Restbudget 
von 4800,00€. Zwei Sitzungen haben stattgefunden. 
Am 19.03.2021 ist ein Netzwerktreffen der Lokalen 
Arbeitsgruppen unter dem Titel „Update! Digitale 
Medien in der Kinder und Jugendarbeit“ geplant. 
 
BDP: 
Johanna Nolte berichtet, dass das Büro der Pfadfinder 
in die Verdener Straße 4 umgezogen ist.  
Veranstaltungen finden zurzeit online statt.  
 

 

 
 
 
 
 
Eine Einladung wird noch über die E Mailverteiler verschickt. 
 
 
 
 
 
 
 



ASD: 
Maren Hasselhop berichtet, dass der ASD unter 
Auflagen normal weiterarbeiten kann. Insgesamt ist im 
Landkreis ein Anstieg von häuslicher Gewalt 
festzustellen.  
 
Reiner Sterna erläutert, dass es zurzeit im Bereich der 
Jugendarbeit sehr schwierig ist. Man trifft niemanden 
und kann sich nicht austauschen. Er merkt an, dass 
sich die überwiegende Mehrheit der Jugendlichen an 
die Kontaktbeschränkungen hält. 
 
Grundschule Posthausen:  
Stefanie Hobbensiefken berichtet, dass die 
Grundschule seit Dezember im Szenario B ist. Es bleibt 
abzuwarten wie sich die Lage weiterentwickelt. 
 
Elisabeth Momma berichtet, dass die Integrationsarbeit 
zurzeit auf Sparflamme läuft. Kontakt wird versucht 
telefonisch oder digital zu halten. Es ist schwierig an 
Frauen und Kinder heranzukommen. Ein großes Thema 
ist auch die Sprachförderung. Hier ist unklar wie es 
damit weitergeht. 
 
JuKu Ottersberg:  
Tessa Reinke berichtet, dass es mittlerweile einige 
online-Angebote gibt. Ansonsten wird auch versucht 
Kontakt zu den Jugendlichen telefonisch zu halten.  
Vor dem JuKu muss immer wieder darauf hingewiesen 
werden, dass die Kontaktbeschränkungen eingehalten 
werden. 
 
Sabine Döbler: 
Es gibt eine neugebildete Initiative zur Einrichtung einer 
Skaterbahn in Ottersberg. Sabine Döbler stellt die Idee 
und den bisherigen Verlauf vor. Es gab bereits 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



Gespräche mit dem Bürgermeister und dem 
zuständigen Bauamt. Ein Beteiligungsprozess mit 
Kindern und Jugendlichen hat stattgefunden. Es fehlt 
allerdings an finanziellen Mitteln zur Umsetzung.   
 
 

Die Teilnehmenden merken an, dass auch die Pflege der 
Skateranlage geklärt werden muss.  
Die Idee einer neuen Skateranlage wird von den Anwesenden 
befürwortet. Eine alleinige Förderung der Lokalen AG ist allerdings 
ausgeschlossen. 
Die Mitglieder der Lokalen AG freuen sich, wenn sie über die weitere 
Entwicklung informiert werden. 
 

TOP 3 
Antrag: 
Verein ambulanter 
Erziehungshilfen – 
„Basteltüten“ 
 

 

Tessa Reinke und Nailca Bogdanski stellen das Projekt 
vor. 
Für das Projekt wird ein Kreiszuschuss in Höhe von 
2900,00 Euro beantragt. 
 

 

Die Anwesenden beschließen, dass die Kostenaufstellung 
nachgereicht werden muss und zusammen mit dem Antrag nochmal 
an die Mitglieder verschickt wird. Die Abstimmung erfolgt dann im 
Nachgang online.  
 

TOP 4  
Verschiedenes  
 

 

Die nächste Sitzung findet am 15.06.2021 statt. 
In welcher Form die Sitzung durchgeführt wird, hängt 
von der weiteren Entwicklung der Corona-Pandemie 
ab. 
 
Das Ferienprogramm für Ottersberg wird erstmal 
geplant. Es steht aufgrund der Pandemie noch nicht 
fest ob oder in welcher Form es stattfinden kann.  

 

 

  
 
 

 


